

Don du sang au Lycée Sainte Maure

31 Poches. C'est le résultat de la contribution des élèves et professeurs du lycée privé sainte maure au don du sang ce vendredi 24 janvier 2014.

Une réelle mobilisation malgré quelques désistements dus à une épidémie parmi certains élèves.

« Ce n'est pas méchant »



Loïc Girardin, en BTS Gemeau a donné son sang pour la quatrième fois.

Pour lui, c'est « pour la bonne cause, je ne comprends pas pourquoi il n'y a pas plus de participants (...) ».

Chaque année, dans l'Aube c'est plus de 17000 poches de sang prélevées et 12000 poches consommées par jour sur tout le territoire.

Espérons que pour la prochaine édition, le jeudi 22 Mai, Loïc soit entendu !